



6/21・22

## ハワイのチームと国際交流試合

米ハワイと県内の中学生による野球の国際交流試合が行われ、市内の直方ボーイズが出場しました。1日目、直方ボーイズはハワイのチームと対戦し5対0の快勝。2日目は、ハワイと県内チームをミックスした混成チーム同士の対戦で交流を深めました。



7/1

## PicoCELA株式会社と包括連携協定



PicoCELA株式会社と包括連携協定を締結しました。地域の課題解決や市民サービスの向上を目的に、相互に連携・協力していくことを目的としています。今後は、通信技術等を活用し、デジタル化の推進や様々な分野での取り組みを進めていく予定です。

6/25

## 東小学校5年生が田植え体験



直方東小学校の5年生が早川農園(頓野)さんの指導のもと、田植え体験を行いました。子どもたちは泥に足を取られながらも、ていねいに苗を植え、食や農業への関心を深める貴重な体験となりました。

6/20

## 中田嵩基選手が 福地小学校1年生と交流

プロバスケット選手がやってきた!  
夢をつなぐ交流会

元ライジングゼファーフクオカ・中田嵩基選手が、母校である福地小学校を訪れました。ライジングゼファーフクオカから1年生に自由帳がプレゼントされ、中田選手は児童とバスケットボールをして交流をしました。子どもたちは笑顔で体育館を駆け、ミニゲームを楽しみました。



6/30

## 人権・スポーツ教室 下境小学校5年生と交流



下境小学校5年生を対象に人権・スポーツ教室の授業が行われました。児童たちは人権教室では、真剣に耳を傾け、思いやりの大切さを学びました。スポーツ教室ではミニゲームをする等、元ライジングゼファーフクオカ・谷口光貴選手と交流を深め、チームで協力してボールを懸命に追いかけてプレーに励んでいました。



## 身近に感じて! SDGs

### のおがたSDGs推進パートナーをご紹介します!

SDGs(持続可能な開発目標)は、2030年に向けてより良い社会を作っていくために、国連で採択された世界共通の目標です。目標は、17のゴールとして、わかりやすくアイコンで表されています。

このコーナーでは、SDGsに取り組み、新たに市の『チーム』に加わった『パートナー』と『目指すゴール』をご紹介します。

### 第一生命保険株式会社 北九州総合支社直方営業オフィス

【業種】保険  
【代表者】富永 幸

第一生命はお客様とお客様の大切な人々の“一生涯のパートナー”

として、人々の安心で豊かな暮らしと地域社会の発展に貢献していきます。

これからも“一生涯のパートナー”としての使命を果たし、人々のwell-being実現に資する商品・サービスを提供していくことで「SDGsの実現」に貢献し、従来からの保険の役割である経済的保障に加え、健康増進や重症化予防など、これまでの保険ビジネスモデルの枠を超えた、社会課題の解決を目指していきます。

▼代表



▼HP



▲イベントのようす

▼セミナーのようす



▲北九州総合支社 雨宮支社長

### 【SDGsの取り組み】

#### 健康増進

がん検診の受診勧奨や、健康・医療情報の提供・健康イベント実施など、お客様の健康を支えるための各種活動を展開。

#### 高齢者見守り

日々の活動を通じて、高齢者の安心・安全な暮らしを見守りつつ、有事の際に行政や関係機関とスムーズに連携できる体制を整備。

#### 人生100年時代の安心な老後

当社独自のライフサイクルゲームを活用した出張研修を通して、学校・企業に向けた金融リテラシー浸透への働きかけ。